

まちかど

●荏原第一地域新聞●

第124号

平成25年(2013)7月発行

発行・事務局

◎荏原第一地域センター◎

小山3-22-3(〒142-0062)

tel 3786-2000

fax 3786-5385

花めぐり

タイサンボク

あさひ公園の真ん中に、高さ8メートルほどの大木が茂っています。タイサンボクです。その幹は太く、大人が両手でやっと抱えられるほどです。

モクレン科の常緑高木で、6~7月にかけて大きな白い花が咲きます。花は芳香を放ち、香水にも配合されているそうです。

漢字では「泰山木」と表しますが、かつては、大きな花弁を杯に見立て「大杯木」と呼ばれていました。それが、年を経るうちに、いつの間にか「泰山木」と改まったようです。確かに、花弁を目の当たりになると、お酒が飲めそうな大きさですね。

花言葉は「前途洋々」とか「威厳」などです。
(広報委員 柿沼恵子)



花めぐり

タイサンボク

あさひ公園の真ん中に、高さ8メートルほどの大木が茂っています。タイサンボクです。その幹は太く、大人が両手でやっと抱えられるほどです。

モクレン科の常緑高木で、6~7月にかけて大きな白い花が咲きます。花は芳香を放ち、香水にも配合されているそうです。

漢字では「泰山木」と表しますが、かつては、大きな花弁を杯に見立て「大杯木」と呼ばれていました。それが、年を経るうちに、いつの間にか「泰山木」と改まったようです。確かに、花弁を目の当たりになると、お酒が飲めそうな大きさですね。

花言葉は「前途洋々」とか「威厳」などです。
(広報委員 柿沼恵子)

平成25年度東京都町会連合会定期総会が6月20日(木)に開催されました。席上、小山2丁目東部町会の齊藤吉憲会長に

平成25年度東京都町会連合会定期総会が6月20日(木)に開催されました。席上、小山2丁目東部町会の齊藤吉憲会長に

対して、地域組織の充実に尽力し、地域社会の発展に貢献したとして表彰状が贈呈されました。

平成25年度東京都町会連合会定期総会が6月20日(木)に開催されました。席上、小山2丁目東部町会の齊藤吉憲会長に

対して、地域組織の充実に尽力し、地域社会の発展に貢献したとして表彰状が贈呈されました。



小山2丁目東部町会
齊藤町会長に表彰状

取り扱い方を演習

桂原第一地区で合同訓練

区関係者、警察などが連携。運動の推進委員長である濱野区同

長を先頭にプラカードを掲げながら、アーケード商店街「パルム」内をパレードして買い物客



濱野区長も街頭キャンペーンの先頭にたって、道ゆく人に呼びかけました

●社会を明るくする運動●

武蔵小山駅前で街頭キャンペー

今年で63回目を迎える「社会を明るくする運動」が、7月4日(木)に区内全域で展開され、荏原第一管内では武蔵小山駅前広場をスタート地点に、街頭キャンペーんを実施しました。

この運動は、広く国民に犯罪の防止を呼びかけるとともに、犯人の矯正や更正保護について正しく理解してもらい、さらに対立ち直りを支えあうよう協力を求めているものです。

7月は、とくに強調月間として保護司会や民生委員、町会、

を

区関係者、警察などが連携。運動の推進委員長である濱野区同長を先頭にプラカードを掲げながら、アーケード商店街「パルム」内をパレードして買い物客

らに呼びかけました。

桂原第一地区管内では6月30日(日)、桂原第一中学校校庭でスタンダードパイプの扱い方などを中心にした合同訓練を実施しました。

スタンダードパイプというものは、



町会紹介

桂原1丁目町会

桂原1丁目町会の「亀楽会」(高齢者クラブ)が創立50周年を迎え、去る5月6日、「井門」において盛大に記念祝賀会が開催されました。

50年という大きな節目に当たり、先人のご苦労に思いを馳せ、また、現在の菅野会長はじめ役員の方々に改めて感謝の意を表したいと思います。

会長歴約7年の菅野ミ子さんは147名の会員をまとめ、一丸となって年間行事を精力的にこなしています。

具体的な事業内容は月例会、総会、お花見、旅行、供養会、寿の集いなどのほか、ボランティア活動として毎週日曜日は町内4カ所の公園の清掃を行っています。また、ペットボトルのキャップと空き缶のタップを収集しています。

このほか、春と秋の交通安全や防災訓練にも、会員ごぞつて積極的に参加しています。このように、地域に密着した地道な活動に対して、皆さんに感謝されています。

(桂原1丁目 吉田久美子)



小山2丁目西部町会は6月13日(木)、後地小学校の3年生4513名が参加のもと、防災に関する「課外授業」を行いました。教室は、同小学校に隣接しているクマさん公園(防災公園)。この企画が持ち上がりつたのは、児童の素朴な疑問からでした。「あの公園の中には何があるのかな?」この疑問が町会に届けられるや市民消防隊のメンバーに持ち

始まり、ご家族そろつてお出かけください。ご家族そろつてお出かけく

夏季恒例の区民まつりが、7月27日(土)の13時から19時まで「スクエア荏原」(荏原4-5-28)で開催されます。模擬店には焼きそば、たこ焼き、かき氷、カツバインなど用意。子どもまつりでは射的やボウリングが楽しめます。

夕闇が迫るころには盆踊りが

現かけると、快く協力が得られ実現に至ったわけです。児童たちは、①D級消火ポンプ・レスキューセット、②仮設トイレの組立、③被災時炊き立て、④固定かまど・汲み上げ井戸の3班に分れました。各班に次々に体験していただきました。児童たちは、この課外授業を通して、クマの園が非常の際、いかに大切な場所であるか、が児童の皆さんに分かってもらえたのではないかと思います。(防火防災部長 飯泉庸一)

◎各ご家庭に配布しております。1部ずつお取り下さい。

次号『まちかど』は、8月20日(火)発行の予定です。

「まちかど」は、品川区役所ホームページからもご覧いただけます。 <http://www.city.shinagawa.tokyo.jp/>

古紙を配合した紙を使用しています